

Die Süddeutsche Krankenversicherung a. G. (SDK) hat im Jahr 2024 ein sehr solides Geschäftsergebnis erzielt. Trotz eines anspruchsvollen wirtschaftlichen Umfelds und volatilen Rahmenbedingungen konnte die SDK in nahezu allen Produktbereichen wachsen.



SDK Hauptverwaltung

© SDK - Unternehmensgruppe

**Mit 88,3 Millionen Euro lag das Ergebnis leicht über dem Vorjahreswert von 87,4 Mio. Euro. Faktoren hierfür waren u.a. höhere Beitragseinnahmen sowie ein starkes Kapitalanlageergebnis, welches sich um rund 20% auf 167,1 Millionen Euro erhöhte. Die Beitragseinnahmen der SDK stiegen im Geschäftsjahr 2024 um 2,4% und überschritten erstmals die Marke von 1 Milliarde Euro.**

Auch die Zahl der Mitglieder ist gestiegen, um über 11.000 auf nunmehr 682.000 Personen. Die Produktion entwickelte sich auch positiv und stieg um ca. 250.000 Euro zum Vorjahr auf 2.622.000 Euro Monatsbeiträge.

Die Leistungsausgaben erhöhten sich im Geschäftsjahr 2024 um rund 7% auf knapp 668 Millionen Euro. Die steigenden Kosten im Gesundheitswesen und eine vermehrte Inanspruchnahme von Leistungen führten zu diesem Anstieg. Parallel dazu wurden bewusst Investitionen in Digitalisierung, IT und Kundenservice getätigt.

SDK und Stuttgarter hatten am 22.10.2024 bekannt gegeben, einen Zusammenschluss auf Augenhöhe prüfen zu wollen. Ziel ist es, gemeinsam zu wachsen, die Marktposition weiter zu stärken sowie für Mitglieder und Mitarbeitende noch attraktiver zu werden. Die Vorbereitungen

für diesen möglichen Zusammenschluss schreiten weiter voran. Dieser soll in einem übergangsweisen Gleichordnungskonzern ab dem Sommer dieses Jahres umgesetzt werden, bevor im Jahr 2026 ein übergreifender Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit das Dach der neuen gemeinsamen Unternehmensgruppe werden soll.

Doch auch abgesehen von diesen Zukunftsperspektiven mit der Stuttgarter Versicherung zeigt sich die SDK trotz der geopolitischen Lage und wirtschaftlichen Herausforderungen wie z.B. Inflation wirtschaftlich stabil und wird in den kommenden Monaten weiterhin in die Digitalisierung und Weiterentwicklung ihres Angebots investieren.

Die finalen Geschäftszahlen 2024, weitere Details zur strategischen Entwicklung sowie zu den Planungen des möglichen Zusammenschlusses mit Der Stuttgarter werden im Rahmen der Online-Bilanz-Presskonferenz am 17.04.2025 vorgestellt. Interessierte Medienvertreter/-innen sind herzlich eingeladen, an dieser Veranstaltung teilzunehmen.

#### **Pressekontakt:**

Karin Ebinger  
Telefon: +49 711 7372-4913  
Fax: +49 711 7372-4919  
E-Mail: [Karin.Ebinger@sdk.de](mailto:Karin.Ebinger@sdk.de)

#### **Unternehmen**

SDK - Unternehmensgruppe  
Raiffeisenplatz 11  
70736 Fellbach

Internet: [www.sdk.de](http://www.sdk.de)

#### **Über SDK - Unternehmensgruppe**

Wer pflegt mich im Alter? Gut zwei Drittel der Bundesbürger ab 55 Jahren erwarten, dass maschinelle Helfer bei Bedarf ihren Gesundheitszustand kontrollieren und sie an die Einnahme von Medikamenten erinnern werden. Sechs von zehn rechnen zudem damit, dass Roboter Patienten künftig auch aus dem Bett heben werden. Dies ist das Ergebnis der Studie „Pflege im Alter 2019“ der mhplus Krankenkasse und der SDK Süddeutsche Krankenversicherung a.G., für die rund 1.000 Bundesbürger ab 55 Jahren befragt wurden.